



La Gazette du SNU 52

Séjour de cohésion de février 2024

Centre d'accueil « Les franchises » LANGRES

27/02/2024

Chers parents,

C'est avec une grande joie que nous vous faisons part des moments forts de la deuxième journée de nos jeunes participants au Service National Universel (SNU). Hier après-midi, nos jeunes sont arrivés avec enthousiasme au centre, prêts à vivre une expérience inoubliable. Aujourd'hui, dès l'aube, ils ont plongé tête la première dans une journée remplie de découvertes et d'activités enrichissantes.

La journée a commencé par un réveil matinal suivi d'un petit-déjeuner à sept heures, préparé avec soin par notre équipe de restauration, Sodexo. Ensuite, à 7h45, nos jeunes se sont rassemblés pour le lever des couleurs et le chant vibrant de l'hymne national, la Marseillaise. Ce moment solennel a été l'occasion pour nos encadrants de répondre aux questions des jeunes, qui avaient été recueillies la veille auprès de leurs tuteurs de maisonnée.

Après cette cérémonie empreinte de fierté nationale, nos jeunes ont été conviés à une présentation détaillée du SNU par le chef de centre. Au cours de cette présentation, les valeurs primordiales du SNU telles que la cohésion, la résilience et l'engagement ont été mises en avant. De plus, les différentes activités prévues pour le séjour, ainsi que l'emploi du temps, ont été présentées avec enthousiasme.



Le chef de centre a également partagé avec les jeunes l'objectif final de leur séjour : une démonstration sur le thème environnemental, où ils pourront mettre en pratique les valeurs et compétences acquises.

Mme Moro, l'infirmière, a ensuite pris la parole pour présenter l'infirmierie et rappeler l'importance de l'hygiène, engageant ainsi les jeunes dans une réflexion collective sur la santé et le bien-être.

À 11 heures, nos jeunes se sont dirigés vers leurs salles de classe avec leurs tuteurs. Certains ont commencé à apprendre le *Chant des Partisans* et à réviser *la Marseillaise*, tandis que d'autres se sont plongés dans des activités éducatives.

Le point culminant de la journée a été la cérémonie d'ouverture du SNU, qui a débuté vers 14 heures. Cette cérémonie, introduite par le lever du drapeau et le chant de la Marseillaise, a revêtu une signification particulière avec l'allumage de la flamme académique. Deux jeunes ont eu l'honneur d'allumer cette flamme, symbole universel de paix, de fraternité et de compétition loyale. Cet acte symbolique a rappelé à nos jeunes l'importance des valeurs olympiques telles que le respect, l'excellence et l'amitié, tout en célébrant les Jeux Olympiques et Paralympiques qui se déroulent cette année en France.



Après cette cérémonie, nos jeunes se sont changés en tenue de sport et ont participé à un parcours rustique, s'immergeant dans une expérience inspirée de l'entraînement de la Gendarmerie suivi d'activités sportives de cohésion organisées par l'association "La Montagne". Ils ont été enthousiasmés par ces défis physiques et certains ont ensuite profité immédiatement de douches rafraîchissantes. Tandis que d'autres se sont lancés sur le mur d'escalade.



Vers 18 h 30, nos jeunes se sont retrouvés pour le dîner avant de se réunir à nouveau en soirée pour regarder la bande-annonce du film "Je verrai toujours vos visages" de Jeanne Herry. Ce film, qui sera projeté demain matin au cinéma de la ville de Langres, s'inscrit dans le cadre du programme "ciné-justice", offrant aux jeunes l'opportunité unique de rencontrer et de débattre avec des professionnels du système judiciaire : magistrats, policiers, avocats et psychologues.

La journée s'est conclue par un exercice d'alarme incendie à 21 heures, assurant la sécurité et le bien-être de tous nos participants. Fatigués mais enrichis par cette journée remplie de diverses activités, nos jeunes se sont retirés pour une nuit de repos bien méritée.

Nous sommes fiers du dynamisme et de l'enthousiasme dont nos jeunes ont fait preuve en ce premier « vrai » jour et nous sommes impatients de partager avec vous les aventures à venir dans les prochains jours.

Bien cordialement,

BELKHANFAR Rayhan volontaire du SNU 2023 en mission d'Intérêt Général.